



ZUM GRATULIEREN gab's viele Anlässe bei der Schierhorner Feuerwehr (von links): Ortsbrandmeister Herbert Kopelke, Helmut Hahn, Herbert Petersen, Gerhard Mangler und stellvertretender Ortsbrandmeister Ralf Gehrigk.

Foto: po

Vizechef Ralf Gehrigk:

03. 11. 1998 WA

# Für weitere sechs Jahre

kö/t Schierhorn. Für weitere sechs Jahre ist der Vizechef der Schierhorner Feuerwehr bestätigt. Auf der Herbstversammlung bestätigte die Feuerwehr Ralf Gehrigk in diesem Amt an der Seite von Ortsbrandmeister Herbert Kopelke. Er gratulierte als erster zur Wiederwahl.

Gemeindebrandmeister Ernst-August Petersen wünsch-

te eine Fortsetzung der bisher guten Zusammenarbeit zwischen dem Feuerwehr-Chef und seinem Vize. Sorgen gibt es im Bereich der Jugendfeuerwehr. Nachdem Swen Harms, Philipp Hübler, Marcel Mulder, Jan-Jendrik Rademacher und Tim Schmeling in die aktive Wehr eingetreten sind, besteht die Schierhorner Jugendfeuerwehr

nur noch aus sieben Mitgliedern. Deshalb sieht sich die Feuerwehr verstärkt nach Nachwuchs um, sagte Kopelke in seinem Jahresbericht. Anschließend hatte Petersen Ehrungen vorzunehmen: Gerhard Mangler und Herbert Petersen gehören der Wehr 25 Jahre an. Zum Hauptfeuerwehrmann wurde Helmut Hahn befördert.